

EKSPOS

Pastikan Situasi Aman Dan Nyaman, Polres Maros Bentuk Pos Pengamanan Terpadu.

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 16:45



Pastikan Situasi Aman Dan Nyaman, Polres Maros Bentuk Pos Pengamanan Terpadu.

MAROS – Untuk menciptakan rasa aman dan kondusif saat perayaan Natal 2023 dan malam pergantian tahun 2024, Polres Maros akan meningkatkan kewaspadaan dan cegah dini potensi gangguan Kamtibmas.

Kapolres Maros Akbp Awaludin Amin, S.IK., melalui Kasi Humas Iptu Duddin menjelaskan bahwa, guna memastikan Situasi Aman, Nyaman dan damai yang dapat dirasakan oleh masyarakat khususnya umat Nasrani, maka Jajaran Polres Maros disiagakan guna mengamankan seluruh Gereja yang ada di wilayah Kabupaten Maros, Minggu, (24/12/2023).

Ada beberapa Gereja di wilayah Maros yang melaksanakan Ibadah hari ini guna Menyambut hari natal hari esok (Senin, 25/12/2023), Olehnya itu Personil Polres Maros pun sudah disiagakan jauh-jauh hari sebelumnya dan telah diploting di beberapa gereja sesuai Surat Perintah Kapolres Maros.

Selain itu, Polres Maros juga membuka Posko penitipan barang berharga untuk masyarakat yang akan merayakan Natal di luar daerah dan mengantisipasi kemacetan di wilayah Maros, dan telah dipusatkan di beberapa Pospam yang ada di Wilayah hukum Polres Maros, tercatat sebanyak 4 Pos yang telah didirikan, diantaranya pos Bandara Sultan Hasanuddin, Pos Grand Mall, Pos Patung Kuda Maros dan Pos Wilayah Camba, Ucap Duddin.

“Kami membuka posko Penitipan barang berharga untuk masyarakat dan guna mengantisipasi kepadatan dan kemacetan lalu lintas dimana dipos tersebut telah disiagakan Personil Terpada yang melibatkan Intansi Terkait. Jadi masyarakat bisa menitipkan ke personel di Pospam atau Polsubsektor jajaran, Polsek Jajaran dan di kantor Polres Maros”, Jelas Kasi Humas.

Kasi Humas juga menyampaikan kepada masyarakat yang melaksanakan Natal 2023 dan malam pergantian tahun agar tidak melakukan Pesta Kembang api dan Petasan, Pesta minuman keras, Narkoba dan balapan liar yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

“Hal ini dilakukan untuk menciptakan rasa aman, nyaman dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas serta Kamseltibcar Lantas saat Natal dan malam pergantian tahun”, Ujar Duddin.

Iptu Duddin juga menyampaikan bahwa, Polres Maros akan bersama-sama instansi terkait atau mitra kerja pemerintah untuk melaksanakan Patroli Wilayah saat Perayaan Natal dan malam pergantian tahun 2024 guna pemeliharaan Kamtibmas.(Herman Djide)